

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Glosa in epistolas canonicas - Cod. Aug. perg. 250

[S.I.], [9./10. Jh.]

Vorderdeckel

[urn:nbn:de:bsz:31-11298](#)

Ms. 1000 fol. 1v
Vita sancti Iacobi

1000



CCL

Aug. CCL

1. In der ersten Hälfte des 18. Jahrhunderts wurde die
Bibel von den protestantischen Kirchen in
deutschsprachigen Ländern als
Hausbibel für Kinder und Jugendliche
verwendet. Sie war eine
große Bibel mit farbigen Illustrationen
und einfachen Erklärungen zu den
verschiedenen Geschichten und
Lehren des Alten und Neuen
Testaments. Die Illustrationen
waren meistens von
Künstlern wie Daniel Chodowiecki
oder Johann Heinrich Lips.
Die Bibel war eine wichtige
Quelle für die religiöse Erziehung
der Kinder und Jugendlichen.
Sie wurde oft von Eltern
gelesen und erläutert.
Die Bibel war eine wichtige
Quelle für die religiöse Erziehung
der Kinder und Jugendlichen.
Sie wurde oft von Eltern
gelesen und erläutert.